

# OVACIONES

SABADO 15 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25474 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

## ‘No la violaron, fue con los dedos’

ZACATECAS, Zactecas.- El ataque a una reclusa en el penal de Calera no fue una violación sexual, sino una violación equiparada, “pues la penetración fue con los dedos”, dijo ayer el secretario de Seguridad Pública de Zacatecas, Ismael Camberos.

Señaló que fue el jefe de custodios, sobre quien se giró orden de aprehensión, quien abusó de la mujer.

El director del penal y el director general de Reinserción y Readaptación Social, Adán Jiménez Solano, fueron destituidos.

De su lado, el secretario General de Gobierno del Estado, Jehú Eduf Salas Dávila, aclaró que la cárcel distrital de Calera no es un centro penitenciario destinado exclusivamente para varones.



Durante la mañanera, el ataque a la Puerta Mariana. Fueron recibidas, pero quedaron inconformes.



El grupo se trasladó hasta el diario Reforma, en Coyoacán. Hubo diálogo.



Marcharon a La Prensa, donde prendieron fuego a una camioneta y dañaron vehículos. Fueron recibidas.

## Entregan Ciencias... sigue paro en la UNAM

POR PATRICIA RAMIREZ

La UNAM dio a conocer que las instalaciones de la Facultad de Ciencias fueron entregadas anoche a las autoridades universitarias.

Las actividades académicas y administrativas se reanudarán el próximo lunes 17, en los horarios habituales.

Durante la entrega del plantel, la directora de la Facultad, Catalina Stern, aseguró que recibirá el pliego petitorio que den los alumnos para atender sus demandas y dejó en claro que el combate a la violencia de género es una prioridad.

Asimismo, subrayó que la apertura que han mostrado las estudiantes al establecer un diálogo permanente con las académicas, a quienes también agradeció su participación.

Ver página 15

## Responde AMLO con decálogo

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que en el gobierno de la 4T no es de un día la atención a la mujer y el combate a los feminicidios. Por tal, lanzó un decálogo pro defensa femenina.

“Estamos contra el feminicidio, estamos haciendo cosas todos los días para garantizar la paz y la tranquilidad. No estoy metiendo la cabeza en la arena. No estoy evadiendo mi responsabilidad. No es la política del avestruz”, aseveró.

En su mañanera, dijo que no tiene problema de conciencia, porque apenas se esbozó una propuesta para modificar el tipo penal de feminicidio, la paró y ordenó castigar el delito con mayor severidad.

Ver página 5

“¡Todas somos Ingrid!” y van a Palacio, a Reforma y a La Prensa

# Protestan contra feminicidios y surge violencia

Miles de mujeres confrontaron ayer al gobierno y a los medios de comunicación en protestas contra la violencia machista en la CDMX y en varias ciudades tras el feminicidio de Ingrid Escamilla, cuyas fotografías se filtraron a la prensa.

El punto más ácido ocurrió en

las visitas a los diarios Reforma y La Prensa, por la publicación de imágenes de Escamilla, asesinada y descuartizada por su pareja.

“¡Todas somos Ingrid!”, clamaban las manifestantes, que pintaron los muros, vandalizaron cuatro camiones repartidores e, incluso, incendia-

ron uno de ellos, a lo que la policía capitalina respondió con extintores.

Las protestas iniciaron por la mañana en el Palacio Nacional, donde mujeres pintaron la fachada mientras el presidente, Andrés Manuel López Obrador, ofrecía su mañanera.

Ver páginas 4 y 5



Ingrid detonó estallido social; el ataque a los medios

La violencia contra las mujeres es innegable.

Distinta de la que genera el narcotráfico, pero parte de esa incontrolable y creciente criminalidad que en 2019 sumó 34 mil 582 asesinatos.

Desde 2012 ha crecido 137.5 por ciento, según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

La guerra que Felipe Calderón declaró en 2006 en un afán por legitimarse, sin planeación, sin estrategia, tiene al país sumido en los peores niveles de sangre desde la Revolución.

Casi 300 mil muertos desde entonces.

El brutal asesinato de Ingrid Escamilla el fin de semana pasado y la falta de

Continúa en la página 2